
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  15/04/2021 

L’anno duemilaventuno, il giorno quindici del mese di aprile si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 31/03/2021 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il Presidente Fabio Teresi, assistito, in qualità di Segretario, 

dal funzionario Amm.vo, Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,43 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo 

Sardo F. Umberto, Lucido Roberto e Palazzo Daniele. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Si dà atto che alle ore 9,45 entra il Cons. Aiello. 

Si dà atto che alle ore 9,46 entra il Cons. Stabile. 

Il Presidente Teresi comunica che giorno 20 p.v. alle ore 10,00, si terrà incontro con 

Assessore Zito e V Commissione Consiliare. Comunica, altresì, di aver parlato con il 

Presidente della Rap, Dr. Norata, per il posizionamento degli scarrabili a Borgonuovo 

ed è in attesa di avere comunicazione in merito al posizionamento degli stessi. 

Si dà atto che alle ore 9,48 esce il Cons. Figuccia. 

Il Cons. Palazzo chiede se possa essere istituito, all' interno della Circoscrizione, uno 

sportello per aiutare i cittadini a prenotare gli appuntamenti, atteso che ci sono molti 

cittadini non in grado di farlo autonomamente che si rivolgono ai caf. 

Evidenzia che c'è un problema relativo alla prenotazione degli appuntamenti per le 

Cie, essendo che, ad oggi, i primi appuntamenti disponibili sono a metà luglio. 

Il Presidente Teresi evidenzia che il problema è già conosciuto e su Sua richiesta 

all’Assessore Marano è stato presentato un atto d'interpello per garantire l' apertura 

delle Postazioni per due mesi, tutti i pomeriggi, pagando lo straordinario ai 

dipendenti. 

Il Cons. Palazzo chiede di segnalare il diserbo tra Piazza Ettore Nobile e Piazza 

Passo di Rigano, dove ci sono erbacce che impediscono l' attraversamento in 

sicurezza ai cittadini. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Cons. Stabile chiede notizie in merito alla potatura degli alberi di via Castellana 

che non è avvenuta, nonostante le rassicurazioni in Consiglio dell' Ass. Marino. 

Il Cons. Lo Sardo ribadisce che ancora non si è provveduto al posizionamento del 

semaforo a chiamata tra Via Ruggeri  e Viale L. Da Vinci, nonostante i solleciti del 

Dott. Maneri e chiede, pertanto, all’Ufficio di Presidenza d' inoltrare ulteriore 

sollecito ad Amat e Coime. 

Il Presidente Teresi rappresenta di avere incontrato il Comandante della P.M. 

ricevendo rassicurazioni che anche la Polizia Municipale sta sollecitando l' 

installazione del semaforo e la stessa si interesserà, anche con propri mezzi, al 

posizionamento dei blocchi di cemento per impedire l' attraversamento dell’incrocio, 

evidenzia, altresì, che solleciterà l’Ass. Catania per uscire da questa situazione di 

stallo. 

Il Cons. Lo Sardo desidera elogiare l’Ufficio di Stato Civile che, nonostante le 

difficoltà, sta fornendo il servizio con dedizione e spirito di sacrificio. 

Nello specifico elogia, per la dedizione e lo spirito di sacrificio, il Sig. Magro, la 

Sig.ra Nuccio e il Sig. Sampognaro, quest' ultimo prossimo alla pensione. 

Anche il Presidente Teresi si associa allargando il proprio ringraziamento a tutti gli 

Uffici della Circoscrizione. 

Il Cons. Aiello desidera porre l' attenzione sul Ponte Corleone, evidenziando che il 

Genio Militare ha inviato da circa 15 gg. una mail all' A.C., nella casella mail del 

Responsabile del Procedimento, che, però, non viene letta dal Tecnico, perchè lo 

stesso è in ferie e ciò è sintomo dello sbando che contraddistingue questa 

Amministrazione Comunale. Lo Stesso, pertanto, per accelerare i tempi si sta facendo 

parte diligente procurandosi la nota del Genio Militare e facendola avere all'Ass. 

Prestigiacomo. 

Si dà atto che alle ore 10,13 esce il Presidente Teresi, per iniziare a lavorare sulle 

problematiche sottopostogli e riferire domani in Consiglio, assume la Presidenza 

il Vice Presidente Aiello. 

Il Presidente Aiello nomina, con l' assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.: Di 

Gesù, Palazzo e Cavaliere. 

Il Presidente comunica che, per ordine dei lavori, si passa alla trattazione del punto 

56 dell' OdG. 

Si dà lettura del P56 all' OdG, Proposta a firma del Cons. Lo Sardo, avente per 

oggetto: “Rifacimento manto stradale via Ruggerone da Palermo e vie limitrofe” e 

del verbale della Commissione speciale Mobilità e Traffico del 03/02/2021. 

Si dà la parola al Cons. Lo Sardo il quale evidenzia lo stato delle strade constatato  

dalla Commissione, specialmente la via Ruggerone da Palermo, ciò dipende anche 



dal fatto che Rap ha eliminato la manutenzione ordinaria che garantisce la sicurezza 

delle strade. 

Il Presidente Aiello pone in votazione, alle ore 10,23, per appello nominale, la 

proposta, il cui esito è il seguente: 

n. 8 presenti (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù 

Simona, Lo Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile 

Francesco) 

n. 8 voti favorevoli (Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di 

Gesù Simona,  Lo Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile 

Francesco) 

n. 2 assenti (Teresi e Figuccia) 

Il Cons. Lo Sardo vota favorevolmente, augurandosi che la manutenzione di questa 

via venga inserita in una programmazione ciclica. 

La Proposta è approvata all' unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 10,26 esce il Cons. Lucido. 

Il Presidente Aiello pone in votazione, per voto palese, il prelievo del P74 dell' OdG, 

avente per oggetto: “Proposta di Deliberazione di Consiglio Comunale  avente per 

oggetto: “Regolamento per l' applicazione del canone patrimoniale di concessione, 

autorizzazione o esposizione pubblicitaria”. 

Il Consiglio approva all' unanimità. 

Il Presidente Aiello, visto che il Regolamento è di 39 pagine, alle ore 10,30, sospende 

la seduta per trenta minuti per dare ai Consiglieri la possibilità di rileggerlo e studiare 

meglio i contenuti. 

Alla ripresa, procedutosi alle ore 11,01 all’appello nominale, risultano presenti i 

Conss:  Di Gesù Simona e Lo Sardo F. Umberto. 

Presiede il Cons. anziano per voti, il Presidente Lo Sardo che, alle ore 11,03,  rinvia 

la seduta di un' ora, per mancanza del numero legale. 

Procedutosi alle ore 12,03 all’appello nominale, risulta presente solo il Presidente Lo 

Sardo F. Umberto, che, constatata la mancanza del numero legale, rinvia la seduta all' 

indomani. 

 

 

   Il Segretario                                                                                    Il Presidente 

Francesco Castellana                                                                  F. Umberto Lo Sardo                          
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